

St. Valentin mit dem zweiten Saisonsieg

ASK ST. VALENTIN – BAD ISCHL

4:0. Mit einer überzeugenden Leistung vor heimischem Publikum fuhr der ASK St. Valentin seinen zweiten Sieg in dieser Saison ein. Die Hausherren konnten dabei bereits in Halbzeit eins den Grundstein legen. So war es Goalgetter Daniel Guselbauer, der seine Farben nach 16 Minuten in Führung brachte. Mit dem 2:0 kurz nach dem Seitenwechsel führte St. Valentin durch Edwin Orascanin die Vorentscheidung herbei. Bad Ischl hatte den Heimischen in der Offensive kaum etwas entgegenzusetzen und kassierte nach einer Stunde den dritten Gegentreffer. Es war Guselbauers zweiter Streich. Christoph Guselbauer sorgte zwei Minuten vor dem Ende für 4:0-Endstand.